

2023-10-20

## INAUGURA Rutilio Escandón vialidades de acceso al Hospital General del IMSS de Tuxtla Gutiérrez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elsoldechiapas.com/inaugura-rutilio-escandon-vialidades-de-acceso-al-hospital-general-del-imss-de-tuxtla-gutierrez/>

En la inauguración de infraestructura vial de acceso al Hospital General del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) de Tuxtla Gutiérrez, el gobernador Rutilio Escandón Cadenas dio a conocer que en este proyecto integral se destinó una inversión estatal de casi 150 millones de pesos y se construyó en tiempo récord, con el deseo de contribuir a que la obra hospitalaria avance con mayor eficiencia y sea entregada en tiempo y forma.

"Es una vialidad funcional y moderna que se realizó en solo seis meses y medio, pero más allá de los recursos invertidos, representa el fortalecimiento de la salud y la esperanza de construir un mejor Chiapas. Cómo no íbamos a comprometernos a hacer lo que nos corresponde, si por iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador y de nuestro paisano y director del IMSS, Zoé Robledo, se está edificando este gran hospital, considerado el segundo más importante, en este sexenio, que se construye en el país", apuntó.

Escandón Cadenas destacó que las grandes obras que el presidente López Obrador ha impulsado en materia de salud, educación, carretera, ferroviaria y otros rubros prioritarios, han sido muy importantes para mejorar el crecimiento del índice de desarrollo humano y la calidad de vida de la población; muestra de ello es que, en Chiapas y México, como nunca, se ha logrado disminuir la pobreza y hay mayor igualdad social y económica.

Tras recorrer la vialidad entregada, el mandatario refrendó el compromiso de seguir sumando esfuerzos con la Federación para que el proyecto del Hospital General de IMSS de Tuxtla Gutiérrez cuente con todas las facilidades durante el proceso de construcción, al tiempo de precisar que en Chiapas se cumple con la encomienda de hacer causa común entre todas las autoridades, en la misión de sacar adelante las necesidades del pueblo, sobre todo de los sectores en condiciones de mayor vulnerabilidad.

El titular de la Unidad de Infraestructura, Proyectos Especiales y Cartera de Inversión, Ramón Aguirre Díaz, en representación del director general del IMSS, Zoé Robledo Aburto, reconoció que esta obra vial representa una gran estrategia constructiva, ya que permitirá verificar la viabilidad y funcionalidad del puente y la vialidad, a manera de garantizar una movilidad segura y ágil hacia el nuevo Hospital del Seguro Social.

Detalló que este nosocomio con una superficie de 36 mil 600 metros cuadrados es el segundo más grande que se construye en el país, en beneficio no sólo de derechohabientes de Tuxtla Gutiérrez sino también para nueve municipios más. Es una obra, dijo, que lleva un 20 por ciento de avance y en la que se destinará una inversión de 3 mil 598 millones de pesos, tanto en obra civil y equipamiento.

A su vez, el secretario de Salud, José Manuel Cruz Castellanos, expresó su beneplácito por la obra pública que en materia de salud se construye en Chiapas, garantizando con ello una mejor calidad en la atención de los servicios médicos. Señaló que, como parte del nuevo modelo de salud, se unifican esfuerzos para evitar la fragmentación de los servicios.

En tanto, el secretario de Obras Públicas, Ángel Torres Culebro, indicó que era necesario arreglar la vialidad principal que estaba en malas condiciones y aligerar el tráfico, por ello, a instrucción del gobernador, se hizo el paso a desnivel que empezará a operar de manera normal para dar salida a municipios de la región Mezcalapa, se construyó el puente vehicular de acceso a la zona del IMSS y un puente peatonal para pacientes, personal y población en general.

"Es el Chiapas que soñábamos y es el que estamos construyendo de la mano del gobernador Rutilio Escandón. Vamos a arrancar más obras con recursos de 2023 y terminará en 2024, para que la obra pública no se detenga; la derrama económica y el empleo se seguirán generando y eso hará más grande a Chiapas, porque cerraremos como empezamos, con constructoras chiapanecas", enfatizó.

Estuvieron presentes: el presidente del Poder Judicial del Estado, Guillermo Ramos Pérez; por parte del Congreso del Estado, la diputada presidenta de la Mesa Directiva, Sonia Catalina Álvarez y el diputado presidente de la Junta de Coordinación Política, Aarón Yamil Melgar Bravo; la directora general del Sistema DIF Chiapas, Deliamaría González Flandez; la presidenta de la CMIC Delegación Chiapas, Anakaren Gómez Zuart.

Así también, la directora general del Centro Estatal de Prevención Social de la Violencia y Participación Ciudadana, Emma Itzel Orantes Ortega; la directora general del Centro de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en Chiapas, Janette Cosmes Vázquez; el empresario Jacinto Robles Ramírez; los alcaldes de San Fernando, Juan Antonio Castillejos Castellanos; de Berriozábal, Jorge Arturo Acero Gómez y de Suchiapa, Alexis Nucamendi Gómez.